

SUR L'AGENDA DE LA PAROISSE

Dimanche 9 février

9h30, 11h et 19h Messe

11h Sacrement des malades

*Troisième dimanche des homélies catéchétiques,
sur le thème du Sacrement des malades.*

Quête pour les Aumôneries des Hôpitaux

Mardi 11 février

17h Catéchisme (*accueil à partir de 16h30*)

20h30 Rencontre catéchuménat

Mercredi 12 février

20h30 Préparation au Baptême

Jeudi 13 février

15h Initiation aux Pères de l'Eglise

Vendredi 14 février

8h30 Prière des mères

9h45 Préparation puis distribution des repas solidaires

20h Maraude

Samedi 15 février

18h Messe anticipée

Dimanche 16 février

9h30, 11h et 19h Messe

Quelques dates à retenir en 2025

Mercredi 5 mars

Mercredi des Cendres

Jeudi 13 mars

1ère rencontre du parcours « Effusion de l'Esprit-Saint »

Dimanche 16 mars

Messe présidée par Mgr Laurent Ulrich,
archevêque de Paris suivie d'un apéritif.

Concert d'orgue dans l'après-midi.

Carnet de Saint-Charles

Baptême : Foucauld de TINGUY

Obsèques : Madame Monique GERMAIN-THOMAS +
Madame Mauricette THOMAS +

Calendrier Liturgique

Lundi 10 février: Sainte Scholastique

Mardi 11 février: Notre-Dame de Lourdes

Vendredi 14 février: Saints Cyrille et Méthode

Préparation au Baptême

Vous souhaitez faire baptiser votre enfant dans les mois qui viennent. Inscrivez-vous dès maintenant à l'Accueil du 17 rue de Tocqueville et participez à la **prochaine réunion** :



Mercredi 12 février à 20h30.

« Parcours d'initiation aux Pères de l'Eglise »

Jeudi 13 février à 15h, Mgr Xavier Rambaud poursuivra le parcours d'initiation aux Pères de l'Eglise : **Antioche et les Cappadociens.** (salles paroissiales.)

Les dimanches des 7 Sacrements

A l'incitation de Mgr Ulrich, les paroisses de Paris sont invitées à redécouvrir la beauté des **sept sacrements**. Nous les revisiterons à l'occasion d'homélies catéchétiques lors de certains dimanches en 2025 : 19/01 (Mariage) - 02/02 (Baptême) - **09/02 (Sacrement des Malades)** - 06/04 (Réconciliation) - 11/05 (Ordre) - 08/06 (Confirmation) - 22/06 (Eucharistie).

Parcours Effusion de l'Esprit-Saint



La paroisse propose, entre le Carême et la Pentecôte, un parcours ouvert à tous, en huit étapes, pour accueillir l'action de l'Esprit-Saint dans notre vie quotidienne. Durant ce parcours, nous vivrons des temps de louange, d'enseignement et de témoignage qui nous aideront à nous laisser renouveler par l'Esprit Saint. Ces soirées auront lieu en 2025 **les jeudis de 20h30 à 22h.**

Les dates à retenir sont : 13/03, 20/03, 03/04, 10/04, 15/05, 22/05, 05/06, 12/06.

Inscription à l'aide du flashcode →



Bans pour Mariage

Nous portons dans la prière les jeunes de la paroisse qui se préparent au mariage et qui sont parmi nous ce dimanche à la messe de 11h :

Thomas VEDRENNE et Pénélope RENARD
Yann COPPIN et Marion GIBERT
Edouard CHESNARD de SORBAY et Charlotte FRANCOIS
Nicolas LICARI et Léa DESCHATEAUX-BRAUNSTEIN
Maxime LEVROUW et Marie BOUTINET
Bryan GUILLAUME et Laura LE MOEL
Richard MORENO et Pauline ISELIN
Baptiste DORLANNE et Aude MERMET-BIJON
François CHANOIS et Vanessa SEAIBY
Aurélien VERSPIEREN et Justine BELLET
Gauthier LAZARE et Camille PLESSIS
Hugues de BONY de LAVERGNE et Marie NEUWIRTHO
Martin de SANDERVAL et Ségolène GIRAUD
Quentin BODINIER et Chloé GRASSIOT

Les personnes qui connaîtraient quelque empêchement à l'un de ces mariages sont tenues en conscience, d'en avertir le curé de la paroisse.

Année Sainte

Dans le cadre du pèlerinage diocésain, le père Philippe PIGNEL sera à Rome du 24 au 28 février prochain. Il vous est proposé de lui remettre **vos intentions de prière**. Ces intentions seront portées selon vos souhaits dans les **Basiliques Majeures : Saint-Pierre, Sainte-Marie-Majeure, Saint-Jean-de-Latran ou Saint-Paul-Hors-les-Murs**. Une corbeille et des enveloppes sont à votre disposition auprès de la statue du Sacré-Cœur. Vous pouvez y glisser vos intentions en cochant la case de la basilique de votre choix.

DANS LE DIOCESE

Préparation spirituelle à la naissance

Dernière soirée animée par les Petites Sœurs des Maternités Catholique, à la Maternité Sainte Félicité (ou en visio) à 20h30 :

- Mercredi 12 février 2025 : **Nous rentrons à la maison, nouvelle étape pour notre couple (4/4)**

Ces sessions sont ouvertes à tous les couples, quel que soit le lieu de l'accouchement.

HORAIRES DE LA PAROISSE

MESSES

Dimanche : 9h30, 11h et 19h

Lundi : 12h

Du mardi au vendredi : 12h et 19h15

Samedi : 12h

18h : Messe dominicale anticipée

ADORATION EUCHARISTIQUE

Du mardi au vendredi : 07h20-08h20
et 18h15-19h15

LAUDES

Du mardi au vendredi : 8h-8h20

CHAPELET

Mercredi et jeudi : 17h30

ACCUEIL PRÊTRE / CONFESSIONS

(bureau au fond de l'église)

Mardi : 18h15-19h15 (P. Janusz Umerle)

Mercredi : 18h15-19h15 (P. Michel Chafik)

Jeudi : 18h15-19h15 (P. Keerthi Fernando)

Vendredi : 18h15-19h15 (P. Philippe Pignel)

Samedi : 17h-17h45 (P. Michel Chafik)

HORAIRES DU BUREAU D'ACCUEIL 17 rue de Tocqueville

Du lundi au samedi de 10h à 12h
et le vendredi de 16h à 18h

HORAIRES D'OUVERTURE DE L'EGLISE

Lundi de 11h à 20h

Du mardi au vendredi de 7h15 à 20h

Samedi de 9h30 à 20h / Dimanche de 9h à 20h

Paroisse SAINT-CHARLES DE MONCEAU

Entrée de l'église : 22 bis rue Legendre

Bureau d'Accueil et adresse postale :

17 rue de Tocqueville 75017 PARIS

tél : 01 47 63 05 84 - email : contact@saintcharlesdemonceau.com

site Internet : www.saintcharlesdemonceau.com

Lectures de la Messe

1^{ère} lecture : Is 6, 1-2a.3-8 / **2^e lecture** : 1 Co 15, 1-11
Evangile : Lc 5, 1-11

Ps 137 (soliste/assemblée)

R/ Je te chante, Seigneur, en présence des anges

De tout mon cœur, Seigneur, je te rends grâce :
tu as entendu les paroles de ma bouche.
**Je te chante en présence des anges,
vers ton temple sacré, je me prosterne.**

Je rends grâce à ton nom pour ton amour et ta vérité,
car tu élèves, au-dessus de tout, ton nom et ta parole.
**Le jour où tu répondis à mon appel,
tu fis grandir en mon âme la force.**

Tous les rois de la terre te rendent grâce
quand ils entendent les paroles de ta bouche.
Ils chantent les chemins du Seigneur :
« Qu'elle est grande, la gloire du Seigneur ! »

Ta droite me rend vainqueur.
Le Seigneur fait tout pour moi !
Seigneur, éternel est ton amour :
n'arrête pas l'œuvre de tes mains.

Sacrement des malades

Au cours de la messe de 11h, ce dimanche 9 février, nous prions pour ceux qui recevront le Sacrement des malades.



Merci pour les résultats du Denier de l'Eglise 2024

Montant cumulé : + 0,8 %

Donateurs : + 2,4 % (51 nouveaux mais 42 en moins)

Montant moyen : - 1,6 %

Pour vos dons 2025

Par Flashcode : ci-contre

Par prélèvement : en complétant un bulletin avec la somme et la fréquence de votre choix.

Par chèque : à « ADP + Saint-Charles de Monceau »

Par Internet : www.saintcharlesdemonceau.com



SAINT-CHARLES DE MONCEAU
LE LIEN

N°22 – dimanche 9 février 2025
5^{ème} dimanche du Temps Ordinaire

**« L'espérance ne déçoit pas » (Rm 5, 5)
et nous rend forts dans l'épreuve**

Chers frères et sœurs,

Nous célébrons la 33^{ème} Journée mondiale du Malade de l'année jubilaire 2025 où l'Eglise nous invite à devenir des « pèlerins de l'espérance ». Nous sommes accompagnés en cela par la Parole de Dieu. Saint Paul nous donne un message très encourageant : « L'espérance ne déçoit pas » (Rm 5, 5), elle nous rend même forts dans les épreuves.

Cette expression est consolante mais elle peut soulever des questions, en particulier chez les personnes qui souffrent. Par exemple, comment rester forts lorsque nous sommes touchés dans notre chair par des maladies graves, invalidantes, qui nécessitent peut-être des soins dont les coûts sont au-dessus de nos moyens ? Comment le rester quand, en plus de notre propre souffrance, nous voyons celle de ceux qui nous aiment et qui, tout en étant proches de nous, se sentent impuissants à nous aider ? Nous ressentons dans ces circonstances le besoin d'un soutien plus grand que nous : nous avons besoin du secours de Dieu, de sa grâce, de sa Providence, de cette force qu'est le don de son Esprit (cf. *Catéchisme de l'Eglise catholique*, 1808). [...]

Lorsque Jésus envoie les soixante-douze disciples en mission (cf. Lc 10, 1-9), il les exhorte à dire aux malades : « Le Royaume de Dieu est proche pour vous » (v. 9). Il leur demande, en d'autres termes, de les aider à saisir dans l'infirmité, même si elle est douloureuse et difficile à comprendre, une occasion de rencontrer le Seigneur. Dans la maladie, en effet, si d'une part nous ressentons toute notre fragilité de créatures - physique, psychologique et spirituelle -, nous faisons d'autre part l'expérience de la proximité et de la compassion de Dieu qui, en Jésus, a partagé notre souffrance. Il ne nous abandonne pas et nous surprend souvent par le don d'une ténacité que nous n'aurions jamais cru avoir et que nous n'aurions jamais trouvée par nous-mêmes.

La maladie devient alors l'occasion d'une rencontre qui nous change, la découverte d'un rocher inébranlable auquel nous pouvons nous accrocher pour affronter les tempêtes de la vie. C'est une expérience qui nous rend plus forts même dans le sacrifice parce que nous sommes davantage conscients de ne pas être seuls. [...]

Extrait du Message du pape François à l'occasion de la XXXIII^e de la Journée Mondiale du Malade

Année paroissiale saint Charles de Foucauld

Février 1886 : Déménagement dans l'appartement du 50 rue de Miromesnil près de la paroisse Saint-Augustin.

« Oh ! mon Dieu comme Vous aviez la main sur moi, et comme je la sentais peu ! »